

BAB I

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Sebagaimana diketahui bahwa salah satu tujuan setiap perusahaan baik perusahaan industri, perusahaan dagang maupun perusahaan jasa, umumnya untuk memperoleh laba secara optimal. Dalam usaha untuk pencapaian laba ini setiap perusahaan menggunakan rencana atau taktik serta strateginya sendiri. Dalam menerapkan ini, perusahaan menghadapi berbagai masalah. Masalah-masalah tersebut jika tidak diatasi dan berkelanjutan, maka akan berpengaruh terhadap laba yang akan diperoleh perusahaan. Dan jika hal tersebut tidak segera diatasi, maka otomatis akan mengancam kelangsungan hidup suatu perusahaan.

Untuk mengatasi hal tersebut, maka salah satu alternatif tindakan pengawasan manajemen yang dilakukan adalah dengan menggunakan Analisis Laporan Keuangan di mana salah satu analisis penilaian yang termasuk diantaranya adalah Analisis Rentabilitas. Rentabilitas menunjukkan hubungan perbandingan antara laba dengan aktiva atau modal yang menghasilkan laba tersebut. Atau dengan kata lain, Rentabilitas adalah kemampuan perusahaan untuk menghasilkan laba selama periode tertentu. Maka, Analisis Rentabilitas ialah mengidentifikasi, menilai serta menggambarkan prestasi dan kondisi keuangan perusahaan dalam memperoleh laba dan dapat mengetahui serta melihat kemampuan hidup perusahaan di masa yang akan datang.

Analisis Rentabilitas dinilai dengan ukuran-ukuran yang sering kali digunakan adalah rasio (ratio) atau indeks yang menunjukkan hubungan antara data-data keuangan diantaranya yang berhubungan dengan Hasil Penjualan, Aktiva, dan Modal Sendiri. Ini dapat dilihat pada laporan keuangan perusahaan yang berupa Neraca, Laporan Rugi laba serta Laporan Arus Kas atau Laporan Perubahan Modal. Sehingga dapat disimpulkan pengawasan harus dilakukan dengan selektif mungkin sebelum atau sesudah analisis terhadap laporan keuangan dilakukan serta dalam menginterpretasikan dapat dipertanggung jawabkan oleh berbagai pihak yang terkait di dalam kegiatan operasional perusahaan.

Berdasarkan pentingnya Analisis Rentabilitas sebagai alat pengawasan keuangan perusahaan khususnya dalam meningkatkan laba pada perusahaan yang penulis riset, maka penulis tertarik memilih judul:

“Analisis Rentabilitas Sebagai Alat Pengawasan Pada PT. Asuransi Wahana Tata Cabang Medan”

B. Perumusan Masalah

Berdasarkan hasil penelitian, ditemukan adanya masalah yaitu “Apakah Analisis Rentabilitas digunakan sebagai salah satu alat pengawasan keuangan perusahaan”.